

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Éducation : gare à ces complexes scolaires privés hors normes !

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

L'ANNÉE scolaire est là avec son lot de réalités. Notamment le phénomène des complexes scolaires privés qui poussent comme des champignons dans notre pays. Une pléthore qui, malheureusement, n'est plus gage de qualité, voire d'excellence, car davantage liée à la rentabilité financière aux dépens de la qualité et de la pédagogie véritable.

Dans plusieurs quartiers de la capitale, l'on rencontre souvent ces pseudo-complexes scolaires, parfois logés dans des maisons d'habitation. Il s'agit de constructions non conformes, équipées d'une logistique rudimentaire. La plupart d'entre eux ne répondent à aucune norme, du point de vue environnement scolaire, local, personnel et qualité de l'enseignement. N'ayant même pas de local fixe, les propriétaires louent parfois quelques chambres exigües pour en faire des salles de classe. Les plus véreux d'entre

eux allant parfois jusqu'à y loger plusieurs cycles allant de la garderie au préscolaire. L'école gabonaise est aujourd'hui de plus en plus menacée par ledit phénomène. Lequel donne l'impression que n'importe qui peut se procurer un agrément d'ouverture d'une école. Pour cette nouvelle année scolaire, il est nécessaire que les autorités en charge du ministère de l'Éducation nationale se penchent sur le phénomène qui entache véritablement ce secteur. Étant donné que notre pays dispose de chefs de



Photo: BOTOUNOU/L'Union

Au ministère de l'Éducation nationale de se pencher sur un phénomène qui entache véritablement ce secteur.

circonscriptions scolaires et de plusieurs inspecteurs, il serait souhaitable que ces derniers soient mis à contribution pour

mener des missions de contrôle dans lesdits établissements, afin de vérifier, avant ouverture, si ces structures obéissent aux normes.

Religion/Assemblées de Dieu du Gabon : les nouveaux responsables investis



Photo:

ENA
Libreville/Gabon

LES nouveaux responsables des Assemblées de Dieu du Gabon (ADG), l'une des plus anciennes communautés chrétiennes du pays, implantée depuis 1939, ont pris leurs fonctions samedi. C'était à la faveur d'une cérémonie consacrée à cet effet et présidée par le président national, l'Apôtre Dr Jude Benjamin N'Gouwa qui a d'ailleurs vu son mandat prorogé de 4 ans.

Ces réaménagements sont issus de la Convention nationale 2023 tenue récemment à Port-Gentil et visant à conformer l'église à un certain nombre d'orientations à double caractère (national et international). Ont donc été investis : le président du Bureau exécutif (Apôtre Dr Arthur Séraphin Mba), le 1er vice-président (Révérend Yves Manfoumbi Ikapi), le 2e vice-président (Révérend Jean-Philippe Igouwet), les secrétaires généraux, les trésoriers généraux et les conseillers. Au regard de la nécessi-

té de renforcer certaines instances, des " Surveillances apostoliques " ont également vu le jour et leurs responsables ont été installés. Rappelant le contexte de cette cérémonie, l'Apôtre Dr Jude Benjamin N'Gouwa a puisé dans les Saintes Écritures, notamment dans le livre de 9 Rois : 9 où le prophète Élie a oint Jéhu, Hazaël et Élisée (qui devait lui succéder). Ces changements poursuivent l'objectif d'insuffler une nouvelle dynamique dans l'atteinte de la vision du Corps de Christ. " Vous avez la charge d'assurer la croissance spirituelle et numérique, donc qualitativement et quantitativement, le peuple de Dieu qui vous est confié. " Le tout nouveau président du Bureau exécutif, Apôtre Dr Arthur Séraphin Mba, a confirmé leur engagement à ne ménager aucun effort pour mériter la confiance à eux témoignée par le président national. D'où il devait inviter les autres cadres installés à faire preuve d'abnégation et de courage au travail.

ANGALI Clotilde Annie Flore

25 septembre 2018 25 septembre 2023

Maman, 5 ans déjà que tu es repartie vers le PERE!

L'essentiel dans nos vies, est de savoir que tu as été là.
L'essentiel dans nos coeurs, est de savoir que tu y resteras à jamais.

Que tous ceux qui t'ont connu et aimé aient en ce jour, une pensée pieuse à ton endroit.

Que l'ETERNEL notre Dieu te fasse connaître les joies du Ciel

Repose en paix !

Tes enfants et petits enfants.